

Bundesverband
behinderter
Pflegekinder e.V.



Pressemitteilung 30 Jahre Bundesverband behinderteter Pflegekinder e.V. – unermüdlicher Einsatz für (ein menschenwürdiges Leben) behinderte(r) Pflegekinder

Herbstein – In diesem Jahr feiert der Bundesverband behinderteter Pflegekinder e.V. (BbP) sein 30jähriges Bestehen. Zur Jubiläumsfeier trafen sich am Pfingstwochenende im Kolping-Feriendorf Pflegefamilien aus ganz Deutschland. Sie freuten sich besonders über die zum Festakt überbrachten Grußworte der Diakonie Düsseldorf und des PFAD Bundesverbandes der Pflege- und Adoptivfamilien e.V.. Der Auftritt der Musikband „SPUNK, Musik für Kinder“ war für die Familien mit zum Teil schwerstmehrfachbehinderten Pflegekindern ein weiterer Höhepunkt des Tages.

Der BbP wurde 1983 als Selbsthilfegruppe von Pflegefamilien mit behinderten Pflegekindern gegründet. Seither vertritt er die Interessen behinderteter Kinder, die nicht in ihrer Ursprungsfamilie aufwachsen können und der Pflegefamilien, die diese besonderen Kinder aufnehmen und ihnen ein Zuhause geben. Außerdem hilft der BbP bundesweit bei der Vermittlung von Kindern mit Behinderungen, chronischen Erkrankungen oder besonderem Betreuungsbedarf in Pflegefamilien. „Jedes Kind hat ein Anrecht auf eine Familie“, sagt die Vorsitzende Birte Susann Wiebeck. „Dies steht in der UN-Kinderrechtskonvention, die seit 1992 in Deutschland geltendes Recht ist“. Zurzeit zählt der BbP 430 Familien zu seinen Mitgliedern. Weitere Informationen unter www.bbpflegekinder.de.

Bild: Beginn des Festaktes in Herbstein mit einem gemeinsamen Lied



Bundesverband behinderteter Pflegekinder e. V.
Birte Susann Wiebeck
Kirchstraße 29
26871 Papenburg
0 49 61 / 66 52 41
E-Mail: info@bbpflegekinder.de